

2年生は中学校の中核学年  
～学習・生活・諸活動を  
充実させよう～

# 幹

森町立旭が丘中学校第2学年  
学年通信 第8号  
令和2年6月17日(水)  
文責：太田 慎也(学年主任)

## 期末テストまであと1週間！！



今年度は、中間テストが実施できなかったため、期末テストが今年度初めての定期テストとなります。先週の学活の時間に計画表づくりを行いました。明日でテスト1週間前となりますが、テスト勉強は計画通りに進んでいますか。テスト計画表に示されている1日当たりの勉強時間の目安は、「学年+1時間」、つまり2年生は「1日3時間」です。テスト計画表に記録してある学習時間を振り返り、学習時間が少ないと思う生徒は、机に向かう時間を増やせるとよいと思います。

また、各教科の問題集(ワーク)に丁寧に取り組むことはできていますか。「丁寧に取り組む」とは、「①自分でまずやってみる。②解答を見て答え合わせをする。③間違えた部分を赤で直す。」という手順で行うことです。問題集は、自分の分かっていないこと、できていないことをはっきりさせて、それを重点的に勉強するために活用しなければいけません。例えば、数学の勉強方法としては、問題集でできなかった問題を、できるようになるまで数学1Pノートなどで繰り返し行うことがよいと思います。他の教科についても、問題集を中心にテスト勉強を進める方法が有効です。提出日直前になって慌てないためにも、なるべく早い段階で、問題集を一通り終わらせることができるとよいと思います。

学習時間も学習方法も、昨年度よりも一歩レベルアップした取組となることを期待しています。

### 【 応援団員が頑張りました！！ 】

今年度は、新型コロナウイルス感染症予防のため、決意を語る会を放送で行いました。例年、応援団員を中心に、夏の大会やコンクールを目前に控えた3年生にエールを送っていますが、今年度はその機会がなくなってしまいました。しかし、応援の方法を1年生に伝えることを目的に、昨年度応援団員を務めた7名の生徒(1組；中廣明さん、村松健太さん、山本将太さん、2組；武藏島練さん、村松宥人さん、3組；北村奏多さん、増井俊介さん)が、昼休みに体育館で練習を行いました。機敏な動きと大きな声で手本を1年生に示しており、7名の一生懸命さと先輩らしさを見ることができました。

